



Boletín / 22 de abril del 2024

En La Estrella NO se vende El Romeral, por el contrario, lo están protegiendo.

La Estrella hace un gran aporte a la protección del medio ambiente de su municipio del Valle de Aburrá con la adquisición de 25,8 hectáreas de la reserva El Romeral que se encontraban en manos de particulares.

El predio adquirido es en el área de influencia de la Laguna Encantada, un sitio de gran reconocimiento turístico donde se realiza senderismo y avistamiento de aves.

Con una inversión de 1.800 millones de pesos, el municipio de La Estrella sigue demostrando su voluntad de seguir siendo un municipio verde, en su territorio de 35 kilómetros cuadrados, el 71% es suelo de protección.

Ahora, la Administración Municipal con esta importante inversión podrá desarrollar obras de adecuación, mantenimiento y conservación para que todo el mundo pueda disfrutar de la diversidad de la fauna y los espectaculares paisajes siderenses.

Estas acciones demuestran que El Romeral NO se está vendiendo como calumniosamente algunos dicen, por el contrario, La Estrella está protegiendo y cuidando este pulmón verde.

